

お知らせとお願ひ

☆校内書きぞめ展

1月の「校内書きぞめ展」へ向けて、2年生はフェルトペンを使って、書きぞめの硬筆練習に取り組みます。フェルトペンは、学校で購入し、3学期も学習で使用します。

☆生活科の学習

3学期の学習「あしたへジャンプ」では、個々の体験に配慮をしながら、自分の成長を振り返り、今後の学習や活動につなげます。小さい頃のエピソードなど、お家人やご親族の方に聞ける機会がありましたら、ご協力をお願いします。

☆体育時の服装

昼間でも寒さが厳しくなってきました。寒い時は、トレーナー(怪我の防止のため、ファスナーやフード付きは不可)を上に着ても可となっています。その際は、トレーナーに布の名札を縫い付けて、体育用として、体育袋に入れるようお願いします。また、体育用の長ズボンの着用も認められていますので、必要に応じて着用してください。体育着から長袖のインナーが出ないよう、体育のある日は、インナーの確認をお願いします。また、髪の毛が長いお子さんは、安全面の配慮から、髪を束ねるようにご協力お願いします。

☆手袋について

寒くなってきました。ポケットに手を入れて歩くと、転んだときにとっさに手がはず、大きな怪我につながることもあるので、寒い時には、手袋の着用をおすすめします。また、手袋には、両方に名前を書き、自分で保管できるようにしてください。

☆リコーダーの購入について

3年生から使用するソプラノリコーダーの注文を受け付けます。裏側に名前を入れます。11月28日(金)に封筒を配ります。希望される方は、名前をはっきりと記入し、代金を入れ、12月1日(月)、2日(火)に持たせてください。
書いていただいた名前の通りにリコーダーに名前が印字されますので、名前は、正しく書いてください。

☆短縄とびについて

12月の体育の授業で、短縄を使用します。12月5日(金)までに、持たせてください。短縄については、長さの調節と記名の確認をお願いします。また、短縄の結び方についても、自分で結ぶことができるようご家庭で確認してください。

☆かけ算九九検定について

宿題では、かけ算九九カードの取組にご協力いただき、ありがとうございます。練習を重ね、九九を上手に唱えられるようになって、学校では、かけ算検定が始まっています。2学期中に、全ての検定に合格できることを目指しています。まだまだ、練習が続くと思いますが、最後までご協力をお願いします。九九がなかなか覚えられないお子さんは、「九九の歌」(動画サイト等)を聞いて、音で覚えることもお勧めです。試してみてください。